

Stadt Heidelberg

Drucksache:
0 2 6 6 / 2 0 2 1 / B V

Datum:
17.09.2021

Federführung:
Dezernat I, Amt für Wirtschaftsförderung und Wissenschaft

Beteiligung:

Betreff:

**Der Heidelberger Handel
Status Quo und Entwicklungsperspektiven
Zuziehung von Sachverständigen gemäß § 33 Absatz 3
Gemeindeordnung
hier: Herr Swen Rubel als Vertreter des
Handelsverbandes Nordbaden**

Beschlussvorlage

Beschluslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 13. Oktober 2021

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zu stimmung zur Beschluss-empfehlung:	Handzeichen:
Ausschuss für Wirtschaft und Wissenschaft	06.10.2021	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Ausschuss für Wirtschaft und Wissenschaft beschließt die Zuziehung von Herrn Swen Rubel, Vertreter des Handelsverbandes Nordbaden, Sitz der Geschäftsstelle 06,7, 68161 Mannheim, als Sachverständigen gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.

Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft und Wissenschaft vom 06.10.2021

Ergebnis: einstimmige Zustimmung zur Beschlussempfehlung

Begründung:

Als Geschäftsführer des Handelsverbandes Nordbaden verfügt Herr Swen Rubel über Expertise zum Einzelhandel auf Bundesebene mit Detailwissen zur Situation der Betriebe im Bereich Nordbaden und der Stadt Heidelberg. Herr Rubel kann die aktuelle Lage des stationären Handels in Heidelberg in Kontext zur bundesweiten Situation setzen und über Erkenntnissen einer Befragung Heidelberger Einzelhandelsbetriebe informieren. Zudem kann er die möglichen Perspektiven und Vorschläge für zu ergreifende Maßnahmen zur Sicherung der Betriebe des stationären Einzelhandels am Standort Heidelberg begründet darstellen. Herr Swen Rubel soll daher gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung in der Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft und Wissenschaft zugezogen werden. Mit Herrn Rubel wurde eine Redezeit von fünfzehn Minuten vereinbart. Er wird seinen Bericht in Präsenz mit einer Präsentation vortragen, die als Anlage der Informationsvorlage „Der Heidelberger Einzelhandel – Status Quo und Entwicklungsperspektiven“ beigefügt ist.

gezeichnet
Prof. Dr. Eckart Würzner